

Reaparece Xóchitl en Senado; pide a Sheinbaum escuchar a oposición

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Después de 7 meses de estar en campaña Xóchitl Gálvez, la excandidata a la Presidencia por la Coalición Fuerza y Corazón por México, regresó hoy aquí a las instalaciones del Senado, dijo que no forma parte de la **Comisión Permanente**, pero sí va a tener una reunión con su grupo parlamentario para hablar precisamente sobre el tema de la reforma al Poder Judicial, dijo que va a presentar una propuesta. También comentó y confió en que la presidenta electa Claudia Sheinbaum pueda escuchar a la oposición sobre este tema y pidió hacer una reflexión para la elección de jueces por el voto popular.



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qlMpwRniffzDwx6g?e=BrRWh1